

## Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Schließung sämtlicher städtischer Sporthallen in Haunstetten – Bericht über Wiedereröffnung und Zeitplan

---

**Eingereicht am:** 23.10.2025 15:31

**Initiator:** Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

### **Beschlussvorschlag**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

nach aktuellem Stand ist keine städtische Sporthalle in Haunstetten mehr geöffnet. Seit heute ist auch die Sporthalle der Fröbelschule geschlossen. Damit stehen sämtliche schulischen Sporthallen im Stadtteil Haunstetten nicht mehr für Schul- und Vereinssport zur Verfügung.

Die Sperrung der Sporthalle Haunstetten wurde zudem um mindestens einen weiteren Monat verlängert. Da die Sanierungsarbeiten ohnehin mit Verzögerung begonnen haben, war eine Verlängerung der Sperrung zwar absehbar, stellt aber für Schulen und Vereine eine erhebliche Belastung dar.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um einen Bericht im nächsten Stadtrat sowie um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

Welche städtischen Sporthallen in Haunstetten sind derzeit konkret geschlossen und aus welchen Gründen? Wann ist jeweils mit einer Wiedereröffnung der einzelnen Hallen zu rechnen? Welche Maßnahmen werden ergriffen, um den Schul- und Vereinssport in der Zwischenzeit sicherzustellen? Ist eine Priorisierung oder Beschleunigung der Sanierungsarbeiten möglich, um die Nutzung der Hallen baldmöglichst wieder zu ermöglichen?

Wir bitten um einen Bericht im nächsten Stadtrat am 30.10.25.

### **Sachverhalt**

### **Finanzielle Auswirkungen**

### **Anlage/n**

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra